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EDITO
Madame, Monsieur,

Chers Pontétiens, chères Pontétiennes,

Si je suis devenu votre député en juin dernier, je n’en reste pas moins conseiller 
municipal de notre ville. C’est donc à ce double titre que je souhaite vous raconter 
ce que j’ai vu à l’Assemblée nationale lors de l’étude du projet de loi qui prévoit 
de passer l’âge de la retraite de 62 à 64 ans.

Disons-le tout net, l’Assemblée a offert un spectacle pitoyable. Je regrette que les Français n’aient pas le temps 
de regarder la chaine parlementaire qui diffuse en direct les débats. Leur regard sur le fonctionnement de notre 
démocratie changerait.

D’un côté, la France Insoumise qui en déposant 12 000 amendements au projet a réussi l’exploit de faire plaisir 
à la Macronie. En effet, le projet de loi comporte 20 articles. Le plus important est le 7ème celui qui prévoit de 
passer à 64 ans. S’il y avait eu vote sur cet article, la possibilité était forte de faire battre le gouvernement et de 
mettre à la poubelle la réforme. Mais avec ces milliers d’amendements, la France Insoumise a fait que nous ne 
sommes jamais arrivés à l’article 3. Même le PS, le PC et les Ecologistes étaient écœurés par cette obstruction.

Pathétique spectacle aussi que celui d’un gouvernement qui au fil des débats a du avouer qu’il avait menti aux 
Français. Ainsi, la promesse d’une retraite minimum à 1 200 euros brut était censée concerner 2 millions de 
retraités. Le 15 février, le ministre du Travail ne parlait plus que de… 40 000 personnes !

Le groupe parlementaire RN auquel j’appartiens a posé deux actes forts pour bloquer cette réforme aussi injuste 
qu’inutile. D’abord, une motion référendaire, c’est-à-dire un vote des députés pour que les Français puissent 
décider par référendum. Refus de la Macronie, des LR et de la gauche, LFI en tête. Nous avons ensuite soumis 
au vote une motion de censure. Là encore, alliance entre le gouvernement, la gauche et les LR pour que la réforme 
ne soit pas « censurée ».

Voilà ce qui se passe à l’Assemblée nationale et dont les grands médias ne rendent compte que trop imparfaitement.

Dans ce contexte, vous pouvez compter sur moi pour continuer à défendre ce à quoi je crois et à vous le dire.

Site internet : www.ville-lepontet.com - Pour nous écrire : communication@mairie-lepontet.fr
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Joris Hébrard
Conseiller municipal 
Député de VaucluseAvec tout mon dévouement,
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CHAQUE JOUR, L'ACTUALITÉ DE NOTRE CITÉ 
EST SUR LA PAGE FACEBOOK VILLE DU PONTET. 

Pour ne rien manquer, "likez" la, abonnez-vous à elle. C'est évidemment gratuit et interactif.  
Comme beaucoup de Pontétiens, n'hésitez pas à nous y écrire !
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Patrick Suisse, maire du Pontet

« Nous allons investir 32 millions »
Le 9 février dernier, le conseil municipal a adopté le plan pluriannuel d’investissement. 32 millions d’euros  
seront investis pour notre ville dans tous les secteurs en quatre ans. Le point avec Patrick Suisse,  
le maire du Pontet.

Monsieur le Maire, quel est 
l’élément principal à retenir  
de ce plan d’investissement ?
Au-delà des chiffres, c’est la capacité 
de notre ville à pouvoir emprunter et 
donc à se projeter. Il y aura bientôt dix 
ans Le Pontet succombait sous la 
dette. 3 000 euros par habitant  ! La 
situation était tellement grave qu’en 
continuant ainsi nous nous serions re-
trouvés mis sous tutelle par l’État. Au-
jourd’hui, tout a changé. Nous avons 
retrouvé notre capacité à emprunter. 
Dix millions sur les quatre années à 
venir. Mais sans alourdir la dette  ! 
Celle-ci ne sera à la fin du mandat que 
de 900 euros par habitant, c’est-à-dire 
un montant conforme à la normale. 
J’ajoute que nous pourrions nous dé-

sendetter en seulement trois ans 
contre six ans pour la moyenne des 
villes françaises.

Outre l’emprunt, comment sont 
financés ces investissements ?
Par les revenus fiscaux de la com-
mune. Mais je tiens à dire que cette 
année encore nous ne toucherons pas 
aux taux, notamment de la taxe fon-
cière sur le bâti. En supprimant la taxe 
d’habitation, le gouvernement a mis en 
première ligne les propriétaires. D’une 
certaine manière, il leur a déclaré la 
guerre. Il leur a dit implicitement : dé-
sormais, ce ne sont plus les locataires 
et vous qui financeront la ville, mais 
vous seulement. C’est très dangereux, 
surtout dans une ville comme la nôtre. 

Nous ne sommes pas à Neuilly. Au 
Pontet, nous sommes pour l’essentiel 
des petits propriétaires, des gens qui 
se sont saignés pour acheter le toit 
qu’ils ont sur la tête.
La deuxième source de financement 
des investissements, c’est l’argent que 
nous arrivons à mettre de côté grâce 
aux économies sur notre fonctionne-
ment. Economies doublement indis-
pensables quand on voit les consé-
quences des décisions gouver- 
nementales en matière d’énergie. La 
soumission à Bruxelles fait que EDF 
qui produit de l’énergie, grâce à nos 
centrales nucléaires et à nos barrages, 
pour un prix allant de 42 à 46 euros le 
Mégawatt est contrainte par l’Europe à 
la vendre à ce prix à ses concurrents, 

interview
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puis obligée de la racheter jusqu’à 
300  euros  ! Des multinationales se 
gavent. Leurs complices aussi sans 
doute. L’escroquerie est totale.
Enfin, il y a les subventions. Rarement 
recherchées avant 2014, elles 
couvriront en 2023 un quart de nos 
dépenses d’équipement. Mais elles ne 
tombent pas du ciel, nos services vont 
les chercher auprès de l’État, de la 
région, du Département et, bien sûr, du 
Grand Avignon. Merci à eux.

Concrètement, combien d’euros 
pour ce plan pluriannuel  
et pour quoi faire ?
32 millions de dépenses d’investisse-
ments et d’équipements. Par ordre 
décroissant : 9 millions pour la voirie ; 
un peu plus de 8 millions pour la créa-
tion du nouveau Centre technique mu-
nicipal et le nouveau commis-
sariat de police municipale ainsi 
que tous les équipements né-
cessaires ; 5,3 millions pour la 
rénovation des bâtiments sco-
laires et sportifs ainsi que pour 
mieux isoler les bâtiments mu-
nicipaux  ; 3,7  millions pour le 
projet Cœur de Ville et notam-
ment la mise en valeur du parc 
Joffre et le cheminement autour 
du lac  ; 3,5 millions pour le 
secteur scolaire et périscolaire ; 
2,4 millions pour le patrimoine et l’em-
bellissement du cadre de vie.
Vous le voyez, c’est un programme 
complet et équilibré qui colle au plus 
près à nos moyens comme à nos 
besoins. Le Pontet de 2026 aura un 
nouveau visage et je crois que nous 
pourrons en être fiers. 

Vous avez récemment fait 
distribuer dans certains quartiers 
de la commune des tracts 
prévenant que certains réverbères 
resteraient désormais éteints. 
Est-ce vraiment nécessaire ?
Si nous regardons nos factures 
d’énergie, oui, sans le moindre doute. 

Nous ne le faisons pas de gaieté de 
cœur, mais nous sommes contraints 
d’agir ainsi afin de limiter au maximum 
la hausse du coût de l’énergie. Le 
gouvernement a mis en place un 
« bouclier tarifaire » pour nos artisans, 
commerçants et petites entreprises. 
Ce « bouclier » ne protège pas vraiment 
puisque les factures sont quand même 
multipliées par deux ou trois ce qui 
condamne à mort de nombreux 
commerces. Mais nous, les communes, 
nous n’avons pas bénéficié de ce 
« bouclier ». 
Et quand je dis commune, je veux dire 
évidemment contribuables. Les Pon-
tétiens payent deux fois cette aug-
mentation du prix de l’énergie. Une 
fois chez eux et une fois avec leur 
mairie. Cela dit, ce n’est pas perdu 
pour tout le monde… Les grands 

groupes font des bénéfices colossaux 
et les Américains nous vendent cher 
un gaz de schiste que nos propres lois 
nous interdisent de produire sur notre 
sol. Là encore, nous sommes dans un 
monde de fous. Ou plutôt un monde 
qui n’est pas fait pour les peuples et 
les nations. J’espère donc que les 
Pontétiens comprendront l’impor-
tance vitale de ces mesures d’écono-
mies. C’est dans notre intérêt à tous. 
J’ajoute que bien évidemment si nous 
supprimons un point lumineux sur 
deux, nous prenons garde à conserver 
de l’éclairage aux carrefours, pas-
sages piétons et aux endroits dange-
reux.

La Préfecture a rendu publics  
les chiffres de la sécurité  
en Vaucluse l’an dernier.  
Cette année encore, Le Pontet  
ne s’en sort pas mal…
Oui, c’est vrai. Mais je ne m’en satisfais 
pas. On peut toujours faire mieux. Il 
n’empêche  : ces bonnes statistiques 
récompensent le travail de nos policiers 
municipaux, leur engagement, leur 
volonté d’accomplir leur mission. Bravo 
et merci à eux !
Ceci étant dit, je ne peux être heureux 
de ce que je vois ailleurs. Notre ville ne 
vit pas en vase clos. Ce qui se passe à 
Avignon, à Carpentras, à Marseille et 
dans trop d’endroits de la région peut 
nous concerner au hasard de nos 
déplacements ou de ceux de nos 
enfants. Est-il normal qu’une commune 
comme Carpentras soit devenue une 

plaque tournante de la 
drogue dans la région et 
donc de la France entière 
puisque nous sommes à 
l’intersection de l’Espagne, 
de l’Italie et ensuite du nord 
en direction de Lyon puis 
Paris  ? Est-il normal que 
40% des gens condamnés à 
de la prison n’y mettent 
jamais les pieds ? 
Il faut savoir que la majorité 
des délinquants arrêtés par 

la police municipale ne sont pas du 
Pontet. Beaucoup ne sont même pas 
du Vaucluse. Alors face à cela, nous 
faisons notre travail à notre échelle 
avec les moyens que nous accordent 
l’État. Rien n’est parfait, mais nous, au 
moins, nous sommes lucides, nous 
prenons les décisions qui s’imposent 
en termes de recrutement d’hommes 
et d’achat de matériel. Nous ne 
sommes pas ces maires écolos ou de 
gauche qui refusent d’avoir une police 
municipale ou, quand ils en ont une, de 
l’armer. Notre priorité, ce sont les 
honnêtes gens. Et tant que nous serons 
là, ça restera une priorité de notre 
action municipale.

La deuxième source de financement  
des investissements, c’est l’argent  
que nous arrivons à mettre de côté  

grâce aux économies  
sur notre fonctionnement. 



2022 : bilan de la sécurité 

La police municipale toujours  
en première ligne !
Alors que la Préfecture a publié début février des chiffres de délinquance très inquiétants, notamment  
sur Avignon et Carpentras, il est rassurant de constater que la situation reste bonne au Pontet.

En effet, cette année encore, les chiffres fournis par les 
services de la gendarmerie nationale vont dans le bon 
sens. En voici quelques-uns :

Cambriolages  - 21,3 %  
En forte baisse

Dégradations  - 9,6 %

Outrages - 35,7 %

Violences  
intra-familiales  - 43,3 %

Violences  
et agressions 

quasi stabilité avec une légère 
baisse.

Vols 

quasi stabilité avec une légère 
hausse correspondant à un transfert 
des interventions de la gendarmerie 
vers la police municipale.

Les effectifs de la police municipale sont restés 
stables à hauteur de :

37 postes  dont 22 policiers municipaux,  
4 ASVP,  
7 opératrices de vidéoprotection  
et 4 agents administratifs.

Le réseau de vidéo-surveillance comporte 

75 caméras  dont 68 fixes. Parmi ces dernières,  
17 sont consacrées à la surveillance  
des bâtiments municipaux.

sécurité6

BELLE AFFAIRE :  
trois cambrioleurs arrêtés  
en flagrant délit !

Le 27 janvier dernier, la police municipale est alertée 
que trois individus cagoulés ont pénétré dans les 
locaux proches du centre-ville de la société LOGIBAT, 
une entreprise de BTP. À l’arrivée de la patrouille 
municipale, les cambrioleurs s’enfuient. Hélas pour 
eux, les policiers les retrouvent dans une rue voisine 
et les interpellent. Devant l’évidence, ils reconnaissent 
les faits avant d’être remis aux gendarmes.

Et c’est là que l’histoire finit mal. Nous avons trois 
cambrioleurs pris en flagrant délit. Ils sont remis à 
la justice. Vont-ils en prison dans l’attente de leur 
procès ? Non. Ils sont remis en liberté avec une 
convocation pour un procès à venir. 

Et si durant ce laps de temps, il y a récidive ? Tant pis  
pour les victimes.
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Nos associations

ont du talent !
Qu’elles soient sportives, culturelles ou sociales dans leur objet, nos associations brillent grâce à vos 
efforts. En cette fin d’hiver, arrêtons-nous sur quelques unes qui n’ont pas démérité ces derniers mois et 
ce n’est pas fini.

Fanfare, Majorettes, Twirling 
Rhône Durance Le Pontet a été 
créée en 1970, et depuis elle ne 

cesse de participer en musique à des 
manifestations festives (carnaval, cor-
so, fêtes, …) ou officielles (le Téléthon, 
Octobre rose…) portant ainsi haut les 
couleurs de notre ville. 

La Fanfare 
regroupe outre les instruments 
d’ordonnance (clairon, cors, 
tambours), les instruments des 
catégories cuivres, vents, per-
cussions.
Elle s’adresse à tous les musi-
ciens, de tout âge, du débutant 
au plus confirmé.
Les répétitions ont lieu  
à la salle des fêtes :
• Mardi de 20h à 21h30 
•  Jeudi de 18h à 19h30  

pour le travail par pupitre.

USAP BASKET
USAP Basket compte plus de 340 licenciés de 2 ans à Séniors. Les enfants 
de 2 ans à 5 ans peuvent s'initier au basket dans le cadre de séances Micro 
basket, animées par Evelyne et Valérie, diplômées "animateur micro  
basket" FFBB. La prochaine séance " découverte " aura lieu le samedi 
15/04 au gymnase de Fargues à 10h30.
Inscription par mail : usapbasket84000@gmail.com (10€ la séance).
Le citybus USAP Basket se déplace au Parc Saint Louis, un mercredi  tous 
les 2 mois à la rencontre des enfants de l'Avenir Saint Louisien. Les joueurs 
NM2 de l'USAP apprennent les bases du basket aux enfants qui apprécient 
ces échanges sportifs et humains. Chaque séance se clôture par la distri-
bution d'une récompense et d'un goûter partagé.

Prochaines séances : 12 avril et 7 juin 2023.
Notre équipe fanion qui évolue en Nationale 2 est actuellement à  
la 2ème place du championnat mais il reste encore 10  matchs à jouer...  
la route est longue. Les matchs ont lieu le samedi soir à 20h au Cosec 
Saint Chamand à Avignon. Nous vous attendons nombreux pour 
soutenir notre équipe fanion.
Pour tout renseignement : usapbasket84000@gmail.com
À noter la belle performance des U11 M1 qui évoluent en département, 
coachés par Olivier Gautheret. Ils sont actuellement invaincus et premier 
au classement, en 8 matchs. Il reste 2 matchs.

Les majorettes  
et Le Twirling Le Pontet
un sport qui regroupe la Dance, la Gymnastique, le Maniement du Bâton.
Ces deux activités sont ouvertes 
pour les 5 ans et plus… aussi bien 
aux filles qu’aux garçons. Les ré-
pétitions ont lieu au Gymnase 
Bosco :
• Lundi, Jeudi de 18h à 19h30
Contact : 06 86 40 77 00 
valtaff@hotmail.fr
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BOWLING 
STAR
Bravo à Denis Reignier en V1 et 
Thierry Lebrun en V2 pour 
leurs qualifications au France qui 
aura lieu à Tours en juin 2023.

US LE PONTET JUDO
Championnat de Vaucluse Benja-
min à l’Isle-sur-la-Sorgue : 
• Médaille d’or : Noah Aken
•  Médaille de bronze :  

Baptiste Cortial
• 5e place : Rayane Bongieaud
Bon tournoi pour nos jeunes, les 
progrès réalisés à l’entrainement 
sont validés en compétition. Féli-
citations à eux ! 
Matthieu Picard, un cadet du club, participe à un circuit de compétitions 
nationales. Il termine 1er au Luc, 3e à Clermont-Ferrand et Limoges, 5e à 
Dijon. Il fait partie des meilleurs français de sa catégorie, ce qui ouvre la 
possibilité de participer à un circuit de Coupes d’Europe. Le 18 Février 
Matthieu a participé à la coupe d’Europe de Fuengirola (Espagne), 

il perd au 1er tour et n’a 
pas réussi à mettre en 
place son judo. Pour un 
premier tournoi de ce ni-
veau représentant la 
France, le résultat n’est 
pas là mais l’expérience 
est prise pour revenir plus 
fort la prochaine fois.

NATATION 

Nos nageurs et nageuses engagés se 
sont distingués lors de la première 
étape du championnat départemental 
Avenirs : Stanislas Quinson a termi-
né premier du 50 m brassé et second 
du 100 m brassé. Ninon Sellig, troi-
sième du 50 m nage libre, seconde du 
50 m dos et deuxième de l’épreuve du 
sprint poursuite. Cornélia Masclau 
seconde du 50  m dos et Yassine  
Afkir second du 50 m dos et troisième 
du 100 m dos. 
De très belles performances pour nos 
pontétiens  ! Rendez-vous à la pro-
chaine étape.

LA GOUTTE DE SANG PONTÉTIENNE
Le 20 janvier 2023, 
45 donneurs étaient 
présents au rendez-
vous du don du sang, 
et ce, malgré le froid. 
Que ce soit via ren-
dez-vous sur le site 
internet (dondesang.
efs.sante.fr) ou grâce à une démarche sponta-
née, ils n’ont pas hésité à se présenter à la salle 
des fêtes du Pontet. Cet acte citoyen généreux 
va sans doute permettre de sauver des vies. Le Président et toute son 
équipe de La Goutte de Sang Pontétienne vous en remercient.
Les prochaines collectes se tiendront le vendredi 24 Mars 2023 et le 
vendredi 19 Mai 2023, de 15h à 19h30 à la salle des fêtes du Pontet, sur 
l'avenue Vendôme.
Si vous hésitez encore, n’oubliez pas que seul le sang humain peut rempla-
cer le sang et que chaque année en France, un million de malades sont 
soignés et sauvés grâce à ce geste généreux. Il est vital de se mobiliser, 
alors vous aussi soyez volontaire, donnez votre sang.
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SOCIéTé HIPPIQUE DU PONTET  
L'HISTOIRE CONTINUE...

L’hippodrome du Pontet est situé à 
l’intérieur du domaine de Roberty, 
qui fut l’un des derniers grands 

domaines agro-industriels installés au 
XIXe siècle dans la couronne avignon-
naise sur une propriété déjà existante 
en 1578.
Ce domaine a été agrandi en 1769 à la 
suite d’un héritage. Il est achevé en 
1821 par les frères Charles et Joseph 
Thomas, qui se consacraient, entre 
autres, à l'industrie du commerce de la 
soie et de la garance. Charles Thomas 
crée en 1830 l'hippodrome de Rober-
ty, auquel son fils Joseph donne son 

véritable essor. La société hippique a 
été créée en 1856 et la première 
course a lieu le 2 mai 1858.

Aujourd‘hui, l’hippodrome conti-
nue son activité. Il est donné en 
location à la société hippique, qui 
organise encore, chaque année, 
plusieurs courses de trot attelé.
L’entretien de l’hippodrome est assuré 
par les membres bénévoles de l’asso-
ciation. 
En outre, l’association devenue un ac-
teur important de la vie pontétienne, 
accueille sur les terrains loués de 

nombreuses activités (vide grenier 
tous les dimanches matins, cirques, 
etc.)

La jeunesse n’est pas oubliée. 
L’école des courses hippiques qui a 
pour but de former les jeunes aux mé-
tiers du cheval (jockeys, drivers, lads, 
garçons de voyage) pourra faire dé-
couvrir aux élèves la filière du cheval et 
les métiers qui en découlent.
La municipalité du Pontet soutient et 
encourage le travail de la société hip-
pique dont le Président est Monsieur 
Alain Rouvière (tél. : 06 81 66 47 79).

CALENDRIER DES COURSES 2023 SUR L’HIPPODROME DE ROBERTY 
• Mercredi 22 mars

• Mercredi 12 avril

• Jeudi 4 mai

• Jeudi 18 mai - « Propriétaire d’un jour » 

• Dimanche 28 mai

• Dimanche 4 juin - Fête de l'hippodrome 

• Dimanche 18 juin - Fête des enfants
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centre-ville

Inauguration de l'îlot  
Sabatier / Fontenoy

La disparition de la verrue « Îlot Sabatier » ou « Îlot Fon-
tenoy » qui défigurait notre entrée de ville était annon-
cée depuis bien plus longtemps que l’arrivée à la mai-

rie en 2014 de Joris Hébrard. C’était une promesse électorale 
de certains candidats qui ne fut jamais tenue par les vain-
queurs. C’est avec d’autant plus de plaisir que le 6 février 
dernier a été inauguré par le maire Patrick Suisse un espace 
piétonnier, arboré et à terme ombragé. Cet espace se verra 
attribué prochainement un nom par le conseil municipal.
Il a fallu trois années d’études et de travail pour parvenir à 
ce résultat. Des études menées par Citadis en 2021, suivies 
de la démolition et des travaux proprement dit en 2022 et 
début 2023.
Redonner un nouveau et beau visage à notre centre-
ville est une œuvre de longue haleine et l’îlot Sabatier 
est la première étape de cette patiente transforma-
tion que nous avons baptisée, lors de notre 1er man-
dat, l’opération « cœur de ville ».

NOTRE OBJECTIF : fédérer autour du centre-ville afin de lui 
redonner l’attractivité qu’il avait perdu depuis le siècle 
dernier. Et un centre-ville qui se détériore, c’est comme un 
cœur malade qui s’essouffle. Le reste du corps 
malheureusement suit.

Ce premier résultat est conforme à nos attentes initiales  : 
aérer l’espace, créer des perspectives.
Celles-ci seront renforcées très prochainement par la créa-
tion d’un giratoire devant l’école maternelle Pergaud et par 
la rénovation de l’avenue Delorme.
Là encore, nous voulons créer une avenue digne de l’entrée 
de ville du Pontet, en sécurisant l’arrivée depuis Sorgues, en 
mettant en valeur le parc Joffre et en redonnant de l’élé-
gance à cette entrée de ville. Cette réalisation, tout compris, 
des études en passant par la démolition et l’aménagement 
jusqu’aux plantations de végétaux dont une trentaine 
d’arbres, aura coûté 730 000 euros TTC.
Nous avons pu compter sur 188 557 euros du Grand Avi-
gnon au titre du fonds de concours pour le soutien à l’inves-
tissement pour la transition écologique.

À noter l’absence à cette inauguration de Jean-Firmin 
Bardisa qui bien qu’élu vice-président du Grand Avignon 
n’a pas fait l’effort de venir. Une absence anormale 
puisque les travaux de l'îlot ont été en partie financés 
par ce même Grand Avignon et que M. Bardisa touche 
chaque mois, rappelons-le, une somme confortable pour 
exercer sa fonction de vice-président.Inauguration de l'îlot Sabatier par Monsieur le maire, Patrick Suisse, 

en présence du maire de Morières-lès-Avignon, Grégoire Souque.



salon

2ème Salon de la généalogie : 
22 et 23 avril
Connaissez-vous vos ancêtres ?
Après le grand succès rencontré en 2021, le salon de la généalogie, organisé par le Cercle Généalogique 
de Vaucluse, se tiendra pour la deuxième année, au château de Fargues du Pontet.
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Durant tout un week-end, expo-
sants et conférenciers auront le 
plaisir d’accueillir les cher-

cheurs d’ancêtres ou les simples cu-
rieux de leur histoire familiale. Ils vous 
aideront à retrouver les origines de 
votre famille à travers les siècles, les 
régions, les pays. Et peut-être complé-
ter les manques dans votre arbre gé-
néalogique.
Le Cercle Généalogique de Vaucluse 
permet à ses membres de mener leurs 
recherches sur l'histoire des familles 
et des lieux, grâce à la préservation du 
patrimoine d'archives et à leurs 
connaissances dans le domaine. Vous 
bénéficierez ainsi gratuitement d’ex-
pertises, bases de données, conseils.
Le salon sera enrichi d’une exposition 
« Les musiciens du Vaucluse au 17 et 
19ème siècle ». Des conférences ponc-
tueront tout le week-end avec des spé-
cialistes qui partageront leurs connais-
sances.

EXPOSANTS
• Cercle Généalogique des Alpes 
Maritimes et Ailleurs CEGAMA  
www.cegama.org
• Association Généalogique  
des Bouches-du-Rhône AG13  
www.ag13.org
• Cercle Généalogique de la Drôme  
Provençale CGDP  
www.genea26provence.com
• Cercle Généalogique de Vaucluse  
et terres adjacentes CGV-84 
www.cgvaucluse.org

• Centre Généalogique du Midi- 
Provence - www.cgmp-provence.org
• Association d'Etudes Vaudoises  
et Historiques du Luberon  
www.vaudoisduluberon.com 
• Généalogie Uzège et Gard  
gugard.free.fr
• Association des Chercheurs  
et Généalogistes des Cévennes ACGC  
acgc.free.fr
• GeneAllemagne  
www.geneallemagne.com
• GeneaPologne  
www.geneapologne.com
• Gen-Iberica : Histoire et Généalogie  
en Espagne - www.geniberica.net 
• Généalogie Algérie Maroc Tunisie 
GAMT - www.genealogie-gamt.org
• Entraide Généalogique PTT  
www.cercle-genealogique.fr

• Relais International de Généalogie 
Arménienne RIGA - rigagen.org
• Geneaprime - www.geneaprime.fr
• CDIP, éditeur de logiciels  
www.cdip.com
• Passion généalogie, éditeur d’arbres 
généalogiques - passion-genealogie.fr
• FamilySearch - www.familysearch.org
• Gilles ROUBY, généalogiste profes-
sionnel - www.rouby-genealogiste.com
• Corinne Di GIOVANNI, généalogiste 
professionnelle - www.mesaieux.fr

CONFÉRENCES
• Samedi 22 avril 
- 10h : « Recherches généalogiques en 
Espagne» / M. Éric JARRIOD, bénévole 
de l'Association GenIbérica
- 14h : « La mobilité des musiciens en 
Vaucluse et Provence » / M. Aurélien 
GRAS, chercheur, historien spécialiste 
de la musique en Provence
- 16h : « Migrants et réfugiés de 1789  
à 1900 » / M. Philippe CHRISTOL, 
généalogiste professionnel, spécialiste 
de la Pologne
• Dimanche 23 avril
10h : « Les défis de la généalogie 
arménienne et les réponses apportées 
par R.I.G.A. » / M. Boghos  
TCHITCHEKDJIAN, Vice-Président  
de l'association Relais International  
de Généalogie Arménienne 

FOOD-TRUCK 
présent devant le château  
les 2 jours : La cantine du Sud 
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Centre Administratif Municipal

Des services faits pour vous 
Le saviez-vous ? Mis en place en 2020, le Centre Administratif Municipal (CAM) regroupe presque tous 
les services municipaux recevant du public.

C’est au CAM que les Pontétiens doivent aller pour 
faire ou refaire leur passeport ou pour s’inscrire sur 
les listes électorales. C’est au CAM également que 

l’on peut trouver tout ce qui a trait aux affaires scolaires, 
à l’état civil, au service élections, à la location de 
salles ou aux festivités. C’est également au CAM que se 
gèrent les affaires du portail familles, du service des 
sports ou des transports scolaires. Enfin, depuis le 
1er  janvier 2023, le CAM accueille le service de la Petite 
Enfance.
Le bâtiment du CAM a été entièrement rénové en portant 
une attention particulière à l’accueil des usagers ainsi 
qu’aux conditions de travail des agents. On peut y trouver 
de la documentation, les magazines municipaux, les 
programmes culturels, etc. Le CAM dispose de son 
propre parking entièrement gratuit.

CENTRE ADMINISTRATIF MUNICIPAL - CAM
2 allée de Fargues - 84130 Le Pontet

04 90 31 66 01 

Horaires d’ouverture : 
Du lundi au vendredi de 08h15 à 12h00 

& de 13h15 à 17h00 pour tous les services. 
Samedi : 9h00 à 12h00 

UNIQUEMENT pour les cartes nationales d’identité  
et les passeports.

le Pontet à votre service

SERVICES PETITE ENFANCE :  
UN NOUVEAU FONCTIONNEMENT
• À compter du 01/01/2023 les Services Petite Enfance 
de la ville sont transférés du CCAS au Centre Administra-
tif Municipal.

• Le fonctionnement des structures  : POM REI-
NETTE, POM D’API, CRÈCHE FAMILIALE, LAEP et 
RPE restent identiques.

• Les réservations des créneaux pour les enfants déjà 
inscrits à la crèche POM D’API se font actuellement par 
téléphone au 04 90 03 99 00.

• Pour tout nouveau dossier (inscription à une crèche 
Pom Reinette, Pom d’Api ou crèche familiale,…) ou de-
mande de renseignement, les familles doivent prendre 
RDV avec la responsable des services de la Petite En-
fance au 04 90 31 66 41 situé au 2, rue Anicet Achard.

DEPUIS LE 1ER FÉVRIER 2023 :
• Le paiement des frais de garde s’effectue au Guichet 
Unique, situé, au Centre Administratif Municipal, 2 allée 
de Fargues. Les structures ne pourront plus accep-
ter de règlement sur place.



L’association “Gare aux Playmos” qui regroupe une 
vingtaine de collectionneurs passionnés de tous âges, 
propose régulièrement de redécouvrir les bonheurs de 

l’enfance à travers des mises en scènes pleines d’imagina-
tion mettant en œuvre des centaines de fi gurines sur les 
thèmes préférés des enfants : western, pirates, fête foraine, 
zoo, vacances au bord de la mer, samouraïs, personnages 
Disney…

Les visiteurs ont pu ainsi retrouver, au fi l des décors, les 
jouets de leur enfance, qu’ils ont peut-être encore gardés 
par tendresse en souvenir des bons moments passés en 
leur compagnie.

Cette exposition fut placée sous le signe de la bonne humeur 
et de l'amitié, des belles rencontres avec les participants 
mais aussi les visiteurs tous admiratifs et enthousiastes.

Nous tenions à remercier l’association “Gare aux Playmos” 
et tous les participants pour cette belle réussite !

Vous avez été plus de 

5 000 visiteurs !
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L'EXPOSITION PLAYMOBIL® : 
un grand succès
Depuis plus de 45 ans, Playmobil® fait battre le cœur des enfants et de leurs parents. 

Visite de Patrick Suisse, Maire du Pontet 
et de Claude Benard, conseiller municipal.
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RETOUR EN IMAGEs

sur les vacances d'hiver
et les centres de loisirs
Les différentes structures pontétiennes, accueillant des enfants de tous âges, ont eu le plaisir d'organiser 
diverses activités durant ces vacances hivernales.

Activités manuelles (initiation au 
graffi ti, jeux autour des mé-
langes de couleurs et réalisation 

d’un court-métrage) et activités spor-
tives (trottinette, olympiades, badmin-
ton, tennis de table) ont été proposées 
aux enfants dans le but de s’adapter 
aux besoins et aux envies de tous.

Des animations ont été faites en parte-
nariat avec Anaïs BRIESBOUCK, pro-
fesseure de danse, venue enseigner le 
hip-hop, le modern jazz et la house 
aux petits et aux plus grands. Une 
bonne manière de développer leur 
fi bre artistique et de se découvrir une 
passion !

Par ailleurs, une bande dessinée 
a  été réalisée en collaboration 
avec la bibliothèque du Pontet.
Sorties au Mont Ventoux, à la patinoire, 
à la ferme aux crocodiles, ou encore au 
Village des Automates ont permis aux 
enfants de se divertir et de se cultiver 
durant ces deux semaines intenses.

Crillon Sports - stages sportifs Centre de Loisirs Crillon

Centre de Loisirs Pasteur - IMAJE Centre de Loisirs Pasteur - CLAP



CARNAVAL
Le 15 février dernier, familles, enfants 
des structures de Loisirs et d’associa-
tions pontétiennes ont participé au 
Carnaval, rendez-vous incontournable 
de la ville. Princesses, cow-boys, 
sorciers, super-héros ; tous sont allés 
profi ter du carnaval du Pontet vêtus de 
leurs plus beaux costumes.
Le service festivités de la ville du Pon-
tet a œuvré pour offrir une après-midi 
de rire et de malice à tous les enfants 
en vacances. Super héros, princesses 
et tout personnage en tous genres 
ont pu défi ler dans le centre-ville. Une 
gigantesque bataille de confettis s’en-
suivit place Joseph Thomas et enfi n 
une méga boom les attendait au bou-
lodrome avec un petit goûter pour ras-
sasier tous les ventres affamés. 
Comme on dit plus on est de fous plus 
on rit et cette année vous avez été plus 

de 1000 participants à venir vous 
amuser.
Merci d’avoir contribué à ce beau suc-
cès, bravo aux services municipaux 
d’avoir participé à la décoration du 
char du défi lé. On vous donne rendez-
vous l’année prochaine pour l’édition 

2024 et, plus proche, le 26 mars 2023 
pour la fête de quartier de la Préten-
taine.
Le programme de ces vacances auront 
permis aux jeunes de s’amuser et de 
se dépenser avant la reprise scolaire.

jeunesse 15
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L'ATELIER HAS

Reprise des cours en Segpa

Après une période studieuse, les élèves de 3e SEGPA 
du collège Jules Verne ont mis en application les com-
pétences travaillées pendant les cours d’enseigne-

ment professionnel. Avec leur enseignante d’HAS (Hygiène 
Alimentation Service) ils ont organisé plusieurs cafés 
gourmands et deux repas : le premier sur le thème d’Hal-
loween, le deuxième sur celui du Maghreb. Ils ont fait appel 
à leur créativité et leur savoir-faire pour régaler les papilles 
de l’équipe éducative du collège. D’autres événements pour 
s’exercer et s’améliorer sont prévus tout au long de l'année.

L. REANT, Directrice de SEGPA

LA GESTION DU HARCÈLEMENT AU COLLÈGE
Depuis la rentrée, quelques membres de l’équipe éducative 
ont mis en place le dispositif pHARe. La mission de cette 
équipe est de repérer et traiter des situations de harcèle-
ment et de mettre en place des actions de prévention et 
d’informations afin de sensibiliser les élèves. Le jeudi 10 no-

vembre 2022, l’équipe ressource pHARe du collège a orga-
nisé un événement « dress code » à l’occasion de la journée 
nationale de lutte contre le harcèlement. La direction remer-
cie l’ensemble des adultes et des élèves qui ont participé.  
Les élèves demi-pensionnaires et quelques adultes ont sym-
boliquement recréé le mot " NON " (cf photo) afin d’illustrer 
leur engagement et le message à retenir : " NON AU HARCÈ-
LEMENT ! " D’autres actions sont prévues notamment la 
participation au concours NAH.

La direction du collège

LE MARCHÉ DE NOËL
Les élèves de 4e et 3e SEGPA ont organisé un marché de 
Noël en décembre. Le groupe « habitat » a confectionné plu-
sieurs objets en utilisant des matériaux de recyclage mais 
aussi du bois et du matériel électrique. Ils ont fabriqué des 
lampes, des sapins de table et des objets décoratifs. Quant 
au groupe « HAS », il a réalisé des kits culinaires et des sa-

blés. Les élèves d’ULIS ont également orga-
nisé un marché de Noël en fabriquant des 
objets décoratifs. Le bénéfice de cette vente a 
été versé au FSE du collège afin de contribuer 
au financement des séjours organisés pour 
les élèves cette année. Parmi ces séjours pré-
vus : deux jours dans la Drôme pour découvrir 
la Grotte Chauvet, un séjour à Val d’Allos pour 
skier et un séjour sportif avec des activités de 
plein air à Fontaine de Vaucluse.
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RUE URBAIN V
Stationnement anarchique lors du 
marché hebdomadaire  ; état de la 
route et vitesse excessive ; trop faible 
périodicité de nettoyage des espaces 
verts par les services. 
La mairie est consciente que l’au-
tomne doux a permis une pousse im-
portante. Les moyens financiers de la 
ville ne permettent pas un nettoyage 
plus régulier. Cependant, le service 
viendra faire prochainement le néces-
saire. Pour la vitesse excessive et le 
stationnement anarchique, la Police 
Municipale va redoubler d’efforts.

RUE BENOIT XIII
Un chêne mort depuis un an n’a tou-
jours pas été coupé ; un miroir a été 
brisé. Félicitations pour le service 
Tranquillité Vacances ainsi que pour 
l’implantation de végétaux.
Le chêne mort a été coupé par les ser-
vices techniques. La Mairie rappelle 
cependant que beaucoup d’arbres 
morts l’an dernier ont déjà été enlevés 
en commençant par les plus dange-
reux. Les autres suivront. Chaque 
arbre coupé sera remplacé. La ville  
fait partie du plan départemental 
« 20 000 arbres plantés » et qu’à ce 
titre, c’est plusieurs centaines de vé-
gétaux qui sont en cours d’implanta-
tion. Le miroir sera aussi remplacé.

AVENUE G. DE FARGIS
Vitesse excessive des véhicules  ; ta-
page nocturne ; morsure de chien sur 
un promeneur. 
Des contrôles de la PM vont bientôt 

avoir lieu. Pour le tapage nocturne, ne 
jamais hésiter à appeler la PM qui est 
là pour ça. Les animaux de compagnie 
doivent être tenus en laisse, notam-
ment dans le parc de la mairie. Étant 
donné les plaintes, la tolérance qui 
s’appliquait jusqu’à présent n’est plus 
possible à la demande de riverains.
Ont été signalés également  : le non 
entretien pour ce qui est des végétaux 
des chemins piétonniers qui traversent 
les lotissements  ainsi que le besoin 
d’enlever des haies dangereuses de 
pyracanthas  ; un manque d’entretien 
du canal de la Roubine  ; nombreux 
lampadaires éteints  ; présence de 
sangliers dans Roberty.
La question des haies sera traitée. 
L’entretien de la « roubine » est de la 
responsabilité de son syndicat. La 
mairie fait régulièrement remonter les 
besoins à celui-ci. 
En effet, un lampadaire sur deux est 
désormais éteint afin de pouvoir ab-
sorber la hausse très forte de l’éner-
gie. Peu à peu, toutes les voies seront 
concernées.

Le lieutenant de louveterie a été avisé 
de cette présence de sangliers.

RUE GRÉGOIRE XI
Absence de nettoyage du passage 
vers Clément VII  ; giratoire sur la rue 
Grégoire XI doit être refait car il s’af-
faisse. 
Le service technique présent note de 
faire le nécessaire. Il est également 
chargé d’estimer la dangerosité  
du giratoire affaissé et d’étudier une 
réparation ou une nouvelle installa-
tion.

RUE CLÉMENT VII
Deux passages piétons sont dange-
reux  ; le miroir est obstrué par des 
branches  ; question sur le nettoyage 
des avaloirs.
Le miroir va être débarrassé des 
branches. La société VEOLIA nettoie 
deux fois par an les avaloirs. Elle peut 
sur demande des services de la mairie 
intervenir. Les riverains doivent donc 
prévenir systématiquement la com-
mune de ce type de problèmes.

VISITE DE QUARTIER 

Fargues 
Cette visite de quartier du 26 janvier a attiré près de quarante habitants dont les questions ont principalement 
porté sur plusieurs zones. Nous ne revenons que sur ceux d’intérêt collectif.
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CONCERT CLASSIQUE
VENDREDI 17 MARS // 20H30 
Entrée libre et gratuite 
CHÂTEAU DE FARGUES
04 90 03 09 20 // chateau@mairie-lepontet.fr

MON QUARTIER EN FÊTE ! 
PRÉTENTAINE 
DIMANCHE 26 MARS 2023 // DE 11H À 18H 
Comme une version édulcorée de la fête des voisins, 
la fête du quartier de la Prétentaine rassemble les 
habitants du quartier autour d’animations ludiques. 
Le moment est convivial, invite aux échanges et crée 
du lien. Le parc arboré permet aux enfants de courir 
et de se dépenser avec les copains en toute sécurité, 
tout en offrant aux parents un moment de détente. 

Animations gratuites : Structures gonfl ables et jeux 
divers, Food truck pour se restaurer le midi ou pour le goûter
Gratuit
PARC DE LA PRÉTENTAINE - 04 90 31 66 01 - festivites@mairie-lepontet.fr

FORUM DE 
L'EMPLOI 
ET DE LA 
FORMATION
JEUDI 9 MARS 2023 // 
DE 9H À 12H

CONFÉRENCES IMAGES DU MONDE 
// 14H & 18H 
• LES PHILIPPINES 
INSOLITES
VENDREDI 10 MARS 
2023
Film de Catherine 
Michelet

• NORVÈGE 
" GRANDEUR NATURE " 
VENDREDI 7 AVRIL 2023 
Film de Claude Poret

Tarif unique de 6,50€ (gratuit -12 ans)
Billets à retirer au Château de Fargues
CHÂTEAU DE FARGUES
04 90 03 09 20
chateau@mairie-lepontet.fr 



VOS RENDEZ-VOUS
CONFÉRENCE AFIA, 
ASSOCIATION FRANCO 
ITALIENNE D'AVIGNON
• L’ALBANIE ET SES LIENS AVEC L’ITALIE 
LUNDI 27 MARS // 19H. Par Agnès Lory 

• DON GIOVANNI DE MOZART & DA PONTE  
OU L'OPÉRA DES OPÉRAS  
Analyse été L’acte II et conclusion (2nde partie)  
JEUDI 13 AVRIL // 19H. Par Patrick Favre Tissot 

• LES CASTRATS, MONSTRES OU CRÉATURES DIVINES ?  
VENDREDI 26 MAI // 19H. Par Suzy Bonet

Entrée libre et gratuite
CHÂTEAU DE FARGUES // 04 90 03 09 20 // chateau@mairie-lepontet.fr 

THÉÂTRE 1,2,3 COMÉDIE 
VENDREDI 31 MARS 2023 //  
20H30
Mémé casse 
bonbons 

Spectacle 
complet
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SALON DE  
LA GÉNÉALOGIE 
SAMEDI 22 & DIMANCHE  
23 AVRIL 2023
Détails en page 11 

LES PERMANENCES AU 
CCAS ET À L'ESPACE 
RESSOURCES
L’ADIL  
(Agence Départementale 
d’Information sur le Logement) 
Les permanences de l’ADIL ont 
lieu au CCAS le 2e lundi de 
chaque mois de 10h à 12h sur 
RDV (appeler au 04 90 16 34 34).
LE CIDFF (Centre d’information 
sur le droit des femmes et  
des familles) 
Les permanences du PADE ont 
lieu au CCAS, les 2es et 4es jeudis 
de 9h à 12h sur RDV (appeler au 
04 90 86 41 00).
LA MUTUELLE COMMUNALE 
Les permanences de la Mutuelle 
Communale sont assurées tous 
les mercredis au CCAS sur RDV 
(M. Loïc LACROIX, référent,  
au 06 33 13 38 26).
LE CDAD (Conseil départemental 
d’accès au droit du Vaucluse)

Les permanences du CDAD ont 
lieu à l’Espace Ressources de 9h 
à 12h uniquement sur RDV  
(04 90 03 09 50 ou directement  
à l'Espace Ressources).

MON QUARTIER EN FÊTE ! 
LUNDI DE PENTECÔTE  
29 MAI 2023 // DE 9H À 14H 
Gratuit • Centre ville

VIDE GRENIER  
29 MAI 2023 // DE 7H À 14H 
16 € l’emplacement (5 mètres linéaires)  
Réservations au Centre Administratif 
Municipal : 2 allée de Fargues - service 
festivités - du 9 au 26 mai 2023 de 9h à 12h  
& de 13h30 à 16h30 
Place Joseph Thomas // 04 90 31 66 01 // festivites@mairie-lepontet.fr 

RENCONTRES ARTISTIQUES 
EXPO - THÉÂTRE - CONCERT

DU 3 AU 26 MAI 2023 
THÉÂTRE  
VENDREDI 5 MAI // 14H30 & 20H30 
"LE MARI, LA FEMME ET LA MORT". Par la Compagnie de l'Archicôte

MARDI 9 MAI // 20H30 
"LA NUIT DES REINES". Par la Compagnie de l'Amuse-Muse

JEUDI 11 ET VENDREDI 12 MAI //20H30 
"BONJOUR L'AMBIANCE". Par la Compagnie du Pontet Accueil

MARDI 16 MAI // 20H30 
"L'ANTICHAMBRE". Par la Compagnie "Les Salières Théâtres d'Eygalières"

VENDREDI 19 MAI // 20H30 
"PSYCHODRAME EN SOUS SOL". Par la Compagnie des Imposteurs

CONCERT  
MARDI 23 MAI // 20H30 
Mistral en Chantant

Entrée libre et Gratuite
CHÂTEAU DE FARGUES // 04 90 03 09 20 // chateau@mairie-lepontet.fr
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LE POINT DE VUE DES  
minorités

À l’heure où nous écrivons ces quelques lignes, des séismes majeurs ont 
frappé la Turquie et la Syrie. 
Nous tenons à adresser le témoignage de toute notre solidarité, notam-
ment à la communauté turque durement éprouvée et endeuillée par 
cette catastrophe. Nous souhaitons beaucoup de courage aux familles et 
adressons nos sincères remerciements aux équipes de sécurité civile 
engagées dans cette lutte pour retrouver des vies et accompagner les 
victimes avec dignité. 
Face à ces catastrophes naturelles de plus en plus fréquentes, aux 
conséquences humaines dramatiques, nous devons tout mettre en 
œuvre pour anticiper les risques par des mesures appropriées 
Lors de la campagne des élections municipales, nous avions fait des 
propositions concrètes pour améliorer la protection contre les risques 
majeurs en informant les populations, en formant aux 1ers secours à tous 
les âges… : De l’information à la formation pour connaître, apprendre et 
réagir au mieux, dans la mesure du possible et en fonction de la gravité 
et de la rapidité du phénomène. 
Le Pontet est soumis, notamment, 

• au risque inondation par débordement
• au séisme même si le risque est faible
• aux risques technologiques
• aux risques météo…
Les risques majeurs, font désormais partie intégrante de nos vies et il est 
impératif que les populations bénéficient d’une véritable information en 
ce domaine. 
Nous remercions le Grand Avignon pour le travail fait en matière d’infor-
mation grâce au Document d’information communal des risques majeurs 
(DICRIM) qu’il édite pour l’ensemble des communes de l’agglomération. 
C’est un document que chacun devrait avoir en sa possession. 
Nous devons développer une culture du risque afin d’être mieux prépa-
rés et moins vulnérables en cas de survenance d’un risque. 
La Commune est un acteur important dans la mise en œuvre de ces 
politiques de prévention. 
Bien sincèrement,

Stéphane Lale/ Caroline Grelet Joly

Chères Pontétiennes,  
Chers Pontétiens, 

Nous tenons à vous réitérer tous nos vœux de bonheur et de santé pour 
cette nouvelle année 2023. 

Il nous semble toutefois important de revenir sur « le point de vue de la 
majorité » qui pointe intempestivement la nomination du vice-président 
du Grand Avignon, élu démocratiquement, faut-il le rappeler. De notre 
côté, nous avons fait le choix de ne pas répondre à des attaques stériles 
même si certains Pontétiens ont fait connaitre leurs désaccords quant au 
contenu de ce communiqué. 

Il n’en demeure que sur le fond et sur la forme, nous avons opté pour la 
représentation d’une opposition constructive. Les querelles et les frus-
trations de tout à chacun n’ont pas de place dans la vision de notre poli-
tique communale que nous tentons d’exprimer lors des conseils munici-
paux malgré des moyens plutôt limités. 

« Autant l’union fait la force, autant la discorde expose à une prompte 
défaite » (Esope).

Les préoccupations actuelles des Pontétiens relatives à l’inflation, le 
pouvoir d’achat, les retraites, la précarité et autres nous semblent des 
sujets bien plus graves. Aussi, en ce début 

d’année, nous formulons le vœu que cette crise sociale s’atténue sur le 
court-moyen terme afin que les générations actuelles et futures puissent 
se projeter sereinement avec une préoccupation majeure, celle de la 
concrétisation de leurs projets d’avenir. 

Nathalie SEGUIN  
Zohra LOUNI  

Jean-Christophe ALLIDE  
Jean-Firmin BARDISA  

Groupe « Unis et engagés pour le Pontet »  
www.facebook.com/UnisetEngagespourLePontet  

(Rédigé le 11 février 2023)

AVERTISSEMENT ! Ces tribunes de l’opposition sont publiées conformément à l’article 26 du règlement intérieur du Conseil 
municipal. En aucun cas, la municipalité du Pontet ne saurait être tenue responsable du contenu, de l’orthographe et de la 
syntaxe de ces textes.
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LE POINT DE VUE DES
minorités

Le point de vue de la 
MAJORITÉ

Opposition rime-t-elle avec malédiction ? Par quel mystère être 

un opposant exige de s’opposer à tout, y compris à ce qui devrait 

réunir sans hésitation tout amoureux de sa ville ?

Pour quelle raison mystérieuse M. Bardisa et ses amis ne votent-ils pas un plan 

d’investissement de 32 millions d’euros qui n’augmente pas la dette et qui n’est 

financé par aucune hausse des taux de la fiscalité ? Qu’est-ce qui leur déplait dans 

ce plan ? En fait, le mystère est facile à percer. La réponse tient en une phrase : ce 

plan d’investissement n’est pas le leur. Alors ils ne le votent pas. Tout simplement.

Pourquoi Mme Grelet-Joly désapprouve-t-elle l’achat d’un nouveau local pour la 

police municipale alors que les agents sont à l’étroit dans l’actuel ? Car Mme Grelet-

Joly est une spécialiste de l’immobilier policier ? En fait, selon elle, ce n’est pas le 

poste actuel qui est trop petit, mais le nombre de policiers municipaux qui est trop 

élevé  ! En d’autres termes, si ça ne tenait qu’à elle, la commune supprimerait 

7 postes d’agents sur 24. Près d’un tiers. Et tant pis si cela mettait fin à certaines 

patrouilles, notamment de nuit. Avec des élus LR comme ça, Eric Ciotti a du souci à 

se faire. 

À cela, on peut ajouter la totale indifférence de cette élue pour les conditions de 

travail des agents. Pour elle, ils peuvent s’entasser les uns sur les autres, ce n’est 

pas un problème.

Naturellement, comme M. Bardisa, Mme Grelet-Joly n’a pas voté le plan 
d’investissement. Comme lui, elle ne veut pas montrer son accord avec un plan 

aussi nécessaire qu’obéissant au bien commun. 

Tout cela est bien misérable…

Dans ces conditions, le blabla opportuniste sur le drame qui a frappé la Turquie 

prêterait à sourire si le sujet n’était pas aussi terrible. 

Opposition rime-t-elle avec malédiction ? Par quel mystère être 
un opposant exige de s’opposer à tout, y compris à ce qui devrait 
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NaissancesNaissances
• ALKAN Ishak, Talha • ALTINDAG Muhammed-Emin, Necmi • AMOUCHI Saïd • ANOUZET Ayden, Jeff • ARABI Marya • ARBAÏ Roukaia • ARRUE Sandro, 
Christian, Patrice • AZARYOUH Adam • BABUL Zehra • BAYRAKTAR Zeyd, Emre • BENOÛDA Ilyan • BIERMANN Aïleen • CAKIR Miraç • DAHBI Esra • DE 
MEIS Issa • DURAND Nathan, Mathis, Anthony • EL HANDOUZ Adam • EL HANY Sirine • EL MANSOURI Basma • GARAND Ambre, Gabrielle, Yvonne 
• GHALOUSSI Mohamed • GUEMARI Mohammed • HACHETTE Heimdrik, Feng-Meng • HUGON COMBE Sacha, Florian • IYAMU Owen, Uwayemwen 
• KACIMI Naïm, Mohamed • KHALIL Riad • KOUMIMI IKACHOURA Ayoub • LADREYT Mahé, Michel, Pierre • LAMRINI Jade, Inès • LLORCA-KASSABIAN 
SOLER Ezio, Alex, Azad • MAZOUZ Mayline • MELHAOUI Aïda • NAGEL Léo, Kévin • PAONE Léo, Roman, Hervé • REZIG MORLET Nahil • RIPAULT Maël, 
Jean-Charles, Laurent • ROCH Aédann, Angelin, Bruno, Jean • SALHI Ishaq • SALVAGNO Luca, Paul, Constantin • TESORO Aurélien • ZAMORA Alma, 
Barbara • ZEROUAL Souleymen •

MARIAGESMARIAGES
• BENNOUR Islame et TOSUN Melike • ZAREB Nadir et JABOUR Bouchra • AGHJI El Madani et DADI Sabrina • AHMED Issame et MENAD Naïma 
• TVALTCHRELIDZE Aleko et DETOT Mégane • RAHMAOUI Karim et BOUCHRAOUET Chadya • ARBEY René, Pierre, François et VAILLÉ Christiane, 
Maryse •

DÉCÈS  
• MASCLET ép. BROWN Josiane • KLEIN vve CHABERT Denise • AZZI vve ELMAACH Rahma • ROY Jean-Pierre, Yves, Marcel • CHAUMEL André, Emile, 
Roger • DELANNOY vve MAFRAN Aimée, Elise, Pulchérie • KACIMI Mohamed • BRANDY vve BIDAUT Hermance, Anna • GAUSSENS Jean-Pascal, 
Dominique, Maurice, Marie • LENZINI ép. BLACHÈRE Renée, Aimée • JOUVENT ép. MERIC Françoise, Marie, Madeleine, Marcelle • PASCHEN Raoul, 
Michel • FELLON Laurent, Roger • DUQUENOY Serge • RIQUIER Anthony, Jean, Robert • BIRO Eric, René-Louis • GRAS Gérard, Emile, Adrien • LOPEZ 
Blas • PHILIPPE ép. PORTAILLER Marguerite Marie Rose Paule • de BRASSIER de JOCAS Michel, Marie, Joseph, Bernard • MACHABERT Jacques, 
François • LIMONGIELLO Marcel • VANDECASTEELE Gilles, Marc, Joseph • EL MAGHRAOUI Mohamed • VU VAN Marie Françoise • BOIS Jean-Luc, Pascal 
• CHARDON Francis, René, Henri • CAZES Gérard, Michel, Jean-Marie • GEORGES vve PARDINI Jeanine, Émilie • FAVIER vve VERNEY Josette, Marie, 
Jeanne, Gertrude • HADIDA vve PEDDITZI Arlette, Colette • YANG Michaël • MEDINA Raphaël • PACQUEU Jean, Julien, Gustave • DANIEL Yvette •

AMBULANCES
Le Pontet Ambulances 
21 avenue Charles de Gaulle

04 90 03 10 86 ou 04 90 32 14 88

SOS MEDECINS
Visites à domicile 24 h / 24
Consultations du lundi au vendredi de 18 h 
à 22 h, week-end et jours fériés de 9h à 22h
Maison Médicale du Pontet - Boulevard Rose des Vents

04 90 82 65 00

SAMU : 15 POMPIERS : 18 
POLICE - GENDARMERIE : 17 

N° D’URGENCE EUROPÉEN : 112 

CENTRE ANTI-POISON : 04 91 75 25 25

PHARMACIES DE GARDE : 3237

INFIRMIERS 
Tour de garde des infi rmiers - Les gardes s’entendent de la veille 20 h au lendemain matin 8 h

MARS 2023

Dimanche 5 Cabinet LE JADE 04 90 89 87 87

Dimanche 12 ALBAR Amandine 04 90 31 13 06

Dimanche 19 GUILHOU Franck 04 90 31 28 25

Dimanche 26 Cabinet GUTIERREZ 
Aurore et SOW Coumba 06 58 06 18 79

AVRIL 2023

Dimanche 2 BONNAUD Agnès 04 90 31 11 73

Dimanche 9 
et lundi 10 

BRUNEL LEGNANI 
Laurence 04 90 31 11 73

Dimanche 16 BONNAUD Agnès 04 90 31 11 73

Dimanche 23 BOUGUERRA Malika 06 19 10 08 13

Dimanche 30 ALBAR Amandine 04 90 31 13 06

MAI 2023

Dimanche 1 ALBAR Amandine 04 90 31 13 06

Dimanche 7 
et lundi 8  TESIO Stéphane 06 22 30 36 89 

Dimanche 14 MALLEM Rayane 04 90 31 13 06

Jeudi 18 ADIER Nathalie 04 90 31 06 43

Dimanche 21 GUILHOU Franck  04 90 31 28 25

Dimanche 28 
et lundi 29  ALBAR Amandine 04 90 31 13 06

Numéros utiles AU PONTET
• POLICE MUNCIPALE 04 90 31 66 22 • MAIRIE DU PONTET 04 90 31 66 01 • CCAS 04 90 03 99 00 
• DECHETTERIE DU SIDOMRA 649 avenue de Vidier - 84270 Vedène • Tél. : 04 90 31 57 40

Numéros utiles santé AU PONTET 
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VOTRE DESTINATION
SHOPPING & LOISIRS !

C.CIAL AUSHOPPING AVIGNON NORD
533, AVENUE LOUIS BRAILLE - 84130 LE PONTET

113 BOUTIQUES
& RESTAURANTS

PARKING
GRATUIT

ANIMATIONS
& ÉVÈNEMENTS

CCAVIGNONNORDRENDEZ-VOUS SUR AUSHOPPING.COM

VOTRE MAGASINVOTRE MAGASIN
AVIGNON - LE PONTETAVIGNON - LE PONTET

227 AV. DU MARECHAL LECLERC
84130 LE PONTET

Ouvert du lundi au samedi de 7H00 à 19H30
Le Dimanche de 8H00 à 13H00


